

[Vereine](#)[Anmeldung](#)[Verwaltung](#)[Mitteilungen](#)

## Bauchtanz-Team Soraya

Stadt: Düsseldorf

Kategorie: Sport und Bewegung

[Mehr Details](#)[Alle Mitteilungen des Vereins](#)

### HIER SCHREIBT DER VEREIN

erstellt am: 07.11.10 01:16



## Bauchtanz-Team Soraya

### Spektakulärer Lichtertanz beim Bauchtanz-Festival in Bocholt

Von SONJA TESKE

**Mit einem atemberaubenden Tanz mit brennenden Kerzen, balanciert auf großen Tablettts auf dem Kopf, begeisterten am vergangenen Freitag Bauchtänzerin Soraya mit ihren Kolleginnen Thalia und Zina vom Bauchtanz-Showensemble "El Amal" die Zuschauer beim Bocholter Bauchtanzfest. Der Tanz mit dem Kerzentablett des Düsseldorfer Ensemble für orientalischen Tanz, das bei dieser Show als Trio auftrat, stellte ein Highlight des Festivals, welches am 5. November 2010 im Schulzentrum Süd-Ost stattfand, dar.**



Lichtertanz mit brennenden Kerzen auf dem Kopf: Bauchtänzerin Soraya (Mitte) mit ihren Kolleginnen Thalia und Zina (v.l.n.r.) vom Ensemble El Amal beim 18. Bocholter Bauchtanzfest Foto: Bildarchiv Bauchtanz-Team Soraya

Das alljährlich stattfindende Bocholter Bauchtanzfest hat sich im Laufe der letzten Jahre zu einer festen Größe im Kalender der orientalischen Tanzszene in Nordrhein-Westfalen entwickelt und hat sich als Tanzfestival mit landesweit beachtetem Ruf etabliert. Bauchtänzerin Soraya zusammen mit ihren Kolleginnen Thalia und Zina, die alle Mitglieder des Ensemble "El Amal" sind, nahmen gerne die Einladung zur Teilnahme an dem von der Bocholter Bauchtanzgruppe "Jeannies" organisierten Fest an.

Bei der diesjährigen 18. Auflage des Tanzfestes unter dem Motto "Ein Märchen aus 1001 Nacht", bei dem zahlreiche Tänzerinnen ein mehr als zweistündiges Programm boten und welches durch einen Basar und Catering abgerundet wurde, tanzten die drei Tänzerinnen erstmalig auf der Bocholter Festivalbühne und präsentierten eine eigens für das Festival erarbeitete Choreografie.

"Das mit brennenden Kerzen besetzte Tablett auf dem Kopf zu balancieren und nicht fallen zu lassen, dabei zu tanzen und darüber hinaus mit drei Tänzerinnen absolut synchron zu tanzen, war eine Herausforderung, die wir zu meistern hatten.", so Bauchtänzerin Soraya. Aufgrund ihrer jahrelangen Zusammenarbeit gelang dies dem Bauchtanz-Trio mit Bravour und die Zuschauer in der Aula des Schulzentrums, die bis auf den letzten Platz ausverkauft war, dankten es den Tänzerinnen mit Szenenapplaus und begeistertem Klatschen nach dem Tanz. "Gerne kommen wir nächstes Jahr wieder.", so die einhellige Meinung der drei Ensemble-Tänzerinnen.

[zurück](#)

Seite drucken



**Bitte beachten Sie:**

Die Inhalte dieser Rubrik liegen in der Verantwortung der teilnehmenden Vereine.

Url: <http://www.rp-online.de/app/vereine/meldung/8484>

Fenster schließen